

INTRONISÉ EN 1989

Clarence « Cail » **BASTARACHE**

Athlète – Hockey

Élu le joueur de hockey le plus populaire par les partisans des Hawks de Moncton, Clarence « Cail » Bastarache était considéré comme l'un des meilleurs défenseurs des Maritimes. Il a joué au hockey junior et au hockey senior à Moncton, a joué pour les Maroons de Moncton et pour des équipes à Sherbrooke, Québec, Sydney et New Glasgow en Nouvelle-Écosse. Pendant une période de trois ans avec les Hawks de Moncton, il a participé à sept séries de championnat.

